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平 成 ２ ９ 年 館 林 市 議 会 第 ２ 回 定 例 会 

一 般 質 問 通 告 順 位 表 

 

 

１．櫻 井 正 廣  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)茂林寺沼南岸用地

利活用の進捗状況

について  

 平成２７年３月議会にて、茂林寺沼南岸用地利

活用について質問させていただきました。 

 その後の進捗状況を伺います。 

 

①茂林寺沼南岸用地の利活用に関するその後の

進捗状況はどうなっているのか。 

②観光資源として、今後交流人口を増やしていく

考えはあるのか。 

③新たな計画的ビジョンを策定する考えは。 

所管部長 

 

(2)茂林寺沼湿原の現

状と今後の課題に

ついて 

 現在、茂林寺沼湿原は「水」が全く足りない状

況が続いています。現状と今後の対応策について

伺います。 

 

①茂林寺沼湿原の現状はどうなっているのか。 

②湿原に水を流す考えはないか。 

③茂林寺沼湿原の今後についてどう考えている

のか。 

 

所管部長 

 

(3)防災対策について  広域防災拠点における防災訓練・防災対策等の

設備と災害時における市民への周知対策につい

て問う。 

 

①広域防災拠点での防災訓練・研修についてどの

ように推進していくのか。 

②災害時における市民及び地域への周知方法に

ついての考えは。 

③子ども達を対象とした防災教育についてどの

ように考えているのか。 

 

教育長・所管

部長 
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２．斉 藤 貢 一  君 【一問一答】 

 

 

 

３．向 井   誠  君 【総括質問】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)学校の安全対策と

不登校、いじめ問

題について 

 学校内での重大事故が相次ぐ中、当市における

対策と補償内容について問う。また急激に増加し

ている不登校児童、生徒の実態と今後の対応につ

いて、いじめ問題に絡めて問う。 

 

①学校管理下における事故の現状について問う。 

②保険と補償等、医療体制について問う。 

③不登校生徒の扱いについて問う。 

④教職員の言葉の暴力について問う。 

⑤人権教育指導について問う。 

⑥不登校児童・生徒及び中途退学者などへの今後

の対策について問う。 

⑦大人と子供の時間差についての認識について

問う。 

 

教育長 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)市長の政策目標に

ついて  

 新市長を迎え、市長の政策目標である、ともに

つくろう、先端のまち「館林」に基づいた希望あ

ふれる新しいまちづくりのビジョンを問う。 

 

①災害時の危機対応能力の高いまちについて。 

②健康寿命を伸ばし、生涯現役のまちについて。 

③個性にあった教育と仕事が見つかるまちにつ

いて。 

④館林の観光・食・農産品のブランド力の向上に

ついて。 

⑤人口減少時代に対応した持続可能なまちづく

りについて。 

 

市長 
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４．渋 谷 理津子  君 【一問一答】 

 

 

 

５．渡 辺 充 徳  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)つつじが岡パーク

インの平成３０年

度からの運営につ

いて 

 つつじが岡パークインは、平成２８年度をもっ

て利用停止し閉鎖されているが、現状の管理をど

のように行っているのか。また、来年度以降どの

ように管理・運営していくのかお尋ねします。 

 

①つつじが岡パークインの位置づけについて。 

②利用停止に至る経緯と手続きはどのように進

めたのか。 

③利用停止状態にあって、パークインの管理はど

のように行っているのか。 

④利用停止による影響等について、どのように捉

えているのか。 

⑤庁内の管理検討委員会と観光部局との検討は、

どのように進んでいるのか。 

⑥利用再開に向け、今後どのような取組みを行っ

ていくのか。 

 

所管部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)板倉町との合併に

ついて 

 現在、館林市・板倉町合併協議会において、合

併協定項目について協議が進められており、本市

にとって重要な政策判断が求められる。 

 本市において、須藤和臣新市長が就任したこと

から、合併についての考え等について問う。 

 

①合併の具体的なメリットとデメリットとその

理由について問う。 

②主な成果指標をどう設定するのか。 

③財政推計について問う。 

④合併算定替終了後をどう考えるか。 

⑤住民説明会など情報提供をどのように進める

のか。 

⑥合併についての考え、姿勢とその理由について

問う。 

 

市長・所管部

長 
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６．吉 野 高 史  君 【一問一答】 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)教育行政について   平成２７年度における群馬県から他県への進

学者は 1,040人で、太田・館林地区から他県への

進学者は 584人（56.2％）という数値が出ていま

す。 

 こうした数値に対する考え方や対策などにつ

いてお尋ねします。 

 

①昨年度の市内中学校から進学（公立・私立）の

数値について問う。 

②各中学校の管理職及び担当職員・ＰＴＡではど

のように評価しているのか。 

③進学先への決め手となる要因はどのように話

し合われたのか。 

④この地域からの高校進学後の生徒の活動状況

を各中学校ではどのように入手され、評価し、

次年度の進学に役立てているのか。 

⑤公立高校・私立高校の中退状況について各中学

校ではどのように把握し、今後の指導に役立て

ているのか。 

⑥県教委の考え方では各公立高校の学級減を検

討しているようだが、教育委員会ではその状況

をどのように捉えているのか。 

⑦学校側には指導力が益々求められているが、生

徒に対する具体的なフォローについてはどの

ように進めているのか。 

 

教育長 

 

(2)公職選挙法につい

て 

 今年行われた市長選挙、県議会議員補欠選挙に

おける、投票率の現状から今後の対策までをお尋

ねします。 

 

①市長選挙、県議会議員選挙（県議会補欠）、市

議会議員選挙の投票率について、今年も含め過

去６回はどのような数値だったのか。 

②投票率を上げるため、どんな行政努力をしてき

たのか。 

③昨年より選挙権が与えられた 18歳以上 20歳未

満の人の投票率が低いことに対する、問題点と

対策についてどのように考えているのか。 

④有権者全体に対し投票率を上げるためには、ど

のような対策が考えられるのか。 

⑤広報活動の見直しをして、充実策をどのように

考えているのか。 

⑥防災行政無線等を早期に設置し、投票率アップ

等の放送に活用してはどうか。 

⑦投票率低下に対する基本的な考え方と、投票率

を上げる対策についての考え方について問う。 

 

市長・所管部

長 
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７．小 林   信  君 【総括質問】 

 

 

 

８．篠 木 正 明  君 【一問一答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)防災対策について   館林市地域防災計画・館林市安全で安心なまち

づくり推進計画に基づく取り組みが進められ、館

林市広域防災拠点整備事業も具体化されてきま

した。実際の取り組みの現状と課題についてお尋

ねします。 

 

①防災計画に基づく実施状況について。 

②安全・安心推進計画の推進状況について。 

③防災拠点施設の整備について。 

 

教育長・所管

部長 

質 問 事 項 質問要旨及び質問項目 
答弁を求める 

者 の 職 名 

(1)板倉町との合併に

ついて  

 館林市・板倉町合併協議会が設置され、合併協

議が行われているが、合併についての考えや合併

によるまちづくり、市民参加の合併協議など、市

長の見解を問う。 

 

①板倉町との合併についての見解は。 

②板倉町との合併で、どのようなまちを目指すの

か。 

③板倉町と合併する効果は何か。 

④合併の弊害をどのようになくすのか。 

⑤合併協議に市民の意見をどのように反映させ

るのか。 

⑥合併の賛否を問う住民投票を行う考えはある

のか。 

 

市長 

 


